

Hola de nuevo.

Publicado por Artur - 22 Jul 2008 15:17

Hola de nuevo. Solo comentar que sobre lo de la salud, hay un artículo que se llama Salud y Bicicleta, realizado por un médico alemán, en el que desde luego lo que digo sobre la salud no lo he puesto gratuitamente. Solo teneis que poner en google Salud y bicicleta, y en la primera entrada lo podeis leer.

Aunque bueno, estoy seguro que sois mucho más veteranos y sabeis sobre todo un rato largo.

Solamente quiero compartir.

Feliz Verano a todos.

Artur.

Re: Hola de nuevo.

Publicado por isabel - 01 Ago 2008 21:36

Hola.y bienvenido. Muchas gracias por la información. Verás hay otra página que es la de bicigrino.com, o algo así, entrare en las que me dijiste. El camino es algo que tengo en mente pero para mas adelante. Suerte y pasalo bien
